

**DEPORTES | Fútbol**

## Este domingo concluye el calvario del Prieguense en la Regional Preferente

La competición llega este domingo a su finalización con un equipo local ya descendido varias jornadas atrás

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Jueves 24 de abril de 2014 - 17:31



La Regional Preferente cordobesa llega este domingo a su conclusión con todo decidido en la parte alta y por decidir las dos últimas plazas de descenso a Provincial, tras confirmarse los de Prieguense y Cerro Muriano.

Finaliza por tanto el calvario particular de un Prieguense que en ningún momento ha dado la talla que se esperaba al inicio de temporada, y que prácticamente desde el principio se ha movido en la zona baja de la tabla, hasta confirmar su descenso de

categoría varias jornadas atrás.

El bagaje de los prieguenses ha sido muy pobre a falta de una jornada, consiguiendo tan solo una victoria, por nueve empates y diecinueve derrotas, siendo a la vez el equipo más goleado de la categoría, con 88 goles en contra; y junto a Cerro Muriano los dos menos efectivos, con 34 dianas.

A ello hay que unir varias sanciones, que vinieron a restar hasta siete puntos al casillero prieguense, que actualmente solo refleja cinco, el paso de varios entrenadores por el banquillo, una mala planificación y un cúmulo de despropósitos en una campaña para olvidar.

Con las miras puestas ya en la próxima temporada, el Prieguense se despide de la competición recibiendo este domingo en la Ciudad Deportiva “Carlos Machado” a la U.D. Las Palmeras, equipo que ostenta la tercera posición y por ende puesto de promoción a Primera Andaluza.

Otro encuentro complicado para una escuadra que intentará dejar el mejor sabor de boca a una afición, que lleva desde noviembre del pasado 2013 sin ver ganar a su equipo.